



## "Stimmen für Europa ? Mitglieder der Eurogruppe machen sich für Europa und den Euro stark

"Stimmen für Europa" - Mitglieder der Eurogruppe machen sich für Europa und den Euro stark  
Anlässlich des Europatags, an dem europaweit die Grundstein-Legung der Europäischen Union durch die Schuman-Erklärung gefeiert wird, veröffentlichen die Euro-Finanzminister und Vertreter von Europäischer Kommission, EZB, EIB und ESM Video-Botschaften zur Bedeutsamkeit der Gemeinschaftswährung und der Währungsgemeinschaft. Ein Zeichen unserer Einigkeit und eine wichtige politische Botschaft, insbesondere im Hinblick auf die bevorstehenden achten Wahlen des Europäischen Parlaments: Europa ist unsere Zukunft.  
"Europa ist eine unglaubliche Erfolgsgeschichte. Wir hätten nicht mehr als ein halbes Jahrhundert Frieden und steigenden Wohlstand ohne diese europäische Einigung. Darauf können wir stolz sein. Vor allen Dingen nehmen wir's aber als eine Ermutigung, unsere Arbeit fortzusetzen. Für unsere Zukunft, für unseren wirtschaftlichen Wohlstand, für unsere soziale Sicherheit, dazu brauchen wir eine stabile Währung. Der Euro ist eine stabile Währung, und wir tun alles, um das auch für die Zukunft sicherzustellen", so Bundesfinanzminister Schäuble in seiner Video-Botschaft.  
Bundesministerium der Finanzen (BMF)  
Wilhelmstraße 97  
10117 Berlin  
Deutschland  
Telefon: 03018/ 682 - 0  
Telefax: 03018/ 682- 32 60  
Mail: [Presse@bmf.bund.de](mailto:Presse@bmf.bund.de)  
URL: <http://www.bundesfinanzministerium.de/>  


### Pressekontakt

Bundesministerium der Finanzen (BMF)

10117 Berlin

[bundesfinanzministerium.de/](http://bundesfinanzministerium.de/)  
[Presse@bmf.bund.de](mailto:Presse@bmf.bund.de)

### Firmenkontakt

Bundesministerium der Finanzen (BMF)

10117 Berlin

[bundesfinanzministerium.de/](http://bundesfinanzministerium.de/)  
[Presse@bmf.bund.de](mailto:Presse@bmf.bund.de)

Das Bundesministerium der Finanzen wird im Rahmen der von der Bundeskanzlerin festgelegten Richtlinien der Politik vom Bundesminister der Finanzen geleitet. Der Bundesminister der Finanzen ist als Mitglied der Bundesregierung für alle Aspekte der deutschen Finanz- und Steuerpolitik sowie die Grundausrichtung der Wirtschaftspolitik verantwortlich. Bei der Umsetzung seiner Regierungsaufgaben baut er auf die fachkundige Unterstützung seines Hauses mit seinen insgesamt 9 Abteilungen. Zudem verfügt der Minister über einen Leitungsstab, der die Koordination und transparente Außendarstellung seiner Arbeit vornimmt. Bei der Erfüllung seiner Regierungsaufgaben wird der Minister von zwei Parlamentarischen Staatssekretären unterstützt, die zugleich Mitglieder des Deutschen Bundestages sind und so für einen beständigen Informationsaustausch zwischen Regierung und Parlament sorgen. Die Parlamentarischen Staatssekretäre widmen sich insbesondere der Steuerpolitik und den Angelegenheiten des Bundeshaushalts. Zur Leitung des Ministeriums gehören weiter drei beamtete Staatssekretäre, denen die Zentralabteilung (Organisation und Personalien) und acht Fachabteilungen unterstehen. Den drei beamteten Staatssekretären kommt die Aufgabe zu, die Arbeit der Fachabteilungen zu koordinieren. Dort wird die fachliche Konzeption und Umsetzung von Gesetzesvorhaben geleistet. Der Leitungsbereich umfasst die Unterabteilungen "Leitung und Planung" und "Kommunikation", den persönlichen Referenten des Ministers sowie die persönlichen Referenten der Staatssekretäre. Die von Ministerialdirektoren geleiteten Abteilungen haben jeweils bis zu vier, insgesamt 24, von Ministerialdirigenten geleitete Unterabteilungen. Die Unterabteilungen gliedern sich in Referate, von denen es im Bundesfinanzministerium 146 gibt. Sie werden im Allgemeinen von Ministerialräten geleitet. In den Referaten sind durchschnittlich acht Beamte und Angestellte tätig (Referatsleiter und Referenten des höheren Dienstes, Sachbearbeiter des gehobenen Dienstes und Mitarbeiter des mittleren Dienstes).